

29.03.2011 - 13:50 Uhr

Personnes déplacées de Libye / Caritas augmente sa contribution pour les réfugiés de Libye

Lucerne (ots) -

Caritas Suisse a monté à 500'000 francs sa contribution pour l'aide d'urgence aux réfugiés et aux déplacés de la région du Maghreb. La Chaîne du Bonheur participe également au financement des projets de Caritas.

Les personnes migrantes d'Egypte, d'Afrique noire (Niger, Tchad) et d'Asie (Bangladesh) font partie des groupes les plus vulnérables. A la frontière égypto-libyenne, Caritas a distribué dans les dernières semaines, de 2000 à 4000 repas et bouteilles d'eau par jour. Les collaborateurs de Caritas ont aidé les réfugiés malades pour la recherche de traitements médicaux et se sont occupés des enfants à la frontière.

Caritas distribue également de l'aide pour les réfugiés du Niger, qui rentrent dans leur pays. Cette action d'aide est menée dans la ville nigérienne d'Agadez. Caritas apporte aux réfugiés des sets de cuisine, des matelas, des couvertures et des articles d'hygiène.

Caritas vous remercie de vos dons sur le compte 60-7000-4, mention "Afrique du Nord".

Contact:

Grégoire Praz, porte-parole de Caritas Suisse

Tel.: +41/41/419'23'36

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100621925> abgerufen werden.